

# *Belle performance d'un Cubain au triple saut*

---



Le Cubain Pedro Pablo Pichardo a une fois de plus créé la surprise au triple saut. Lors de sa 3<sup>e</sup> compétition de l'année, il s'est envolé jusqu'à 18 mètres 08 pour améliorer de 2 centimètres le meilleur saut de l'année et le record cubain qu'il avait établi la semaine dernière au Qatar.

Le vice champion du monde en plein air à Moscou en 2013 et médaille de bronze en salle à Sopot en 2014 a ouvert la compétition au Barrientos in mémoriam d'Athlétisme par un bond de 17m93. Lors de son second essai il a sauté 18m08, battant aussi le record pour la compétition qui datait de 1986 et que détenait Lázaro Betancourt:17 m78.

“Je voulais faire un saut au delà de 17m50 devant mon public, mais lorsqu'on est en forme, on obtient des résultats”- a déclaré Pedro Pablo Pichardo qui est passé de la 5<sup>e</sup> à la 3<sup>e</sup> place au ranking du monde.

Il a été escorté au podium par Ernesto Revé qui a fait un saut de 17m02) et José Martínez 16m78.

Pedro Pablo Pichardo qui prendra fin jeudi à Rome à la 4<sup>e</sup> parade de la Ligue de Diamant a expliqué que les défis qu'il s'est fixé pour la saison sont gagner la Ligue, les Jeux Panaméricains et le Championnat du monde de Beijing.

D'autres gagnants de la journée de jeudi au Barrientos in memoriam sont la vice championne olympique du saut à la perche, Yarisley Silva 4m50, les lanceurs de marteau Roberto Janet, qui a établi un record national avec un lancer de 78m02 et Yirisleidis Ford 72m40). Dailenys Alcántara a brillé au triple saut féminin avec un bond de 14 m03 . Yudileyvis Castillo a parcouru les 5 000 mètres en 16 minutes 52 secondes, Yulenmis Aguilar a lancé le javelot à 59 m18, décrochant l'or et Sergio Mestre s'est imposé au saut en hauteur **avec 2m19**.



**Radio Habana Cuba**